



## El Foro Empresario se reunió con representantes de la región chilena de Coquimbo



El jueves 16 de octubre se llevó a cabo un encuentro entre la Secretaría de Industria, Secretaría de Integración Regional y Relaciones Internacionales de la Provincia de Córdoba, representantes de la Región de Coquimbo del Gobierno de Chile, representantes de la Universidad Católica de Cuyo, Universidad Católica de Chile y el Foro de Entidades Empresarias de la Región Centro capítulo Córdoba.

En una nueva instancia de dialogo entre sector público y privado, se expusieron los beneficios productivos en torno al desarrollo del Corredor Bioceánico, principalmente vinculado a la integración entre las provincia de San Juan, Córdoba, Santa Fe y Entre Ríos en conjunto con la Región de Coquimbo de Chile.

El Dr. Herman Olivero remarco la indispensable tarea del Foro Empresario en materia de integración como impulsor de actividades elementales entre las que se destaca la última misión comercial sobre la hidrovía, la cual fue acompañada por el Consejo Federal de Inversiones. A su vez ratificó la necesidad de impulsar políticas amigables con las regiones vecinas y principalmente con los hermanos chilenos quienes son nuestra puerta de ingreso al océano Pacífico.

Por su parte los Consejeros del Gobierno de Chile, afirmaron que desde la política nacional buscan el desarrollo de la región extendiendo alianzas binacionales con Argentina. A su vez la integración subregional con San Juan y Región Centro son clave para la inserción de la producción argentina mediante el Océano Pacífico como canal de conexión.

Seguidamente Raúl Hermida, Director del Consejo Asesor del Instituto de Investigaciones Económicas de la Bolsa de Comercio de Córdoba, expuso la importancia del Corredor Bioceánico como canal de comunicación entre Argentina, Chile, Brasil, Uruguay, Paraguay y hasta incluso



Bolivia. Es indispensable como vehículo de desarrollo productivo y económico, representando un importante medio de crecimiento económico de la región.

Luego de las presentaciones, empresarios y funcionarios dieron espacio al debate en torno al desarrollo de acciones conjuntas entre las que se identificaron enormes posibilidades de industrialización de productos entre Chile y Argentina, aprovechamiento de Tratados de Libre Comercio para la exportación de bienes argentinos con una fase de industrialización en Chile, políticas de transporte binacional para dotar de eficiencia al mismo, búsqueda de socios bilaterales, entre otras. Finalizada la jornada, se acordó continuar el intercambio en una futura ronda de negocio e interrelación público – privada.

### Galería de imágenes





## Foro de Entidades Empresarias de la Región Centro Capítulo Córdoba

### CONFORMAN ESTE ESPACIO



### AUTORIDADES DEL FORO

#### Bolsa de Cereales de Córdoba

Pte. Juan Martín Buteler  
Cra. Graciela Stralla

#### Bolsa de Comercio de Córdoba

Pte. Horacio Parga  
Cr. Rubén Poncio

#### Cámara Argentina de la Construcción

Pte. Mario Butigliengo  
Cr. Santiago Montoya  
Ing. Mauro Britos

#### Cámara de Comercio de Córdoba

Pte. Horacio Busso  
Sr. Víctor Lutri

#### Cámara de Comercio Exterior

Pte. Norberto Delfino  
Cr. Carlos Pelliza

#### Cámara de Industriales Metalúrgicos

Pte. Isabel Martínez  
Lic. Emilio Etchegorry  
Lic. Fernando Drudi

#### Cámara de Turismo de Córdoba

Sr. Sergio Navarro  
Ing. Enrique Finocchietti

#### CARTEZ

Pte. Jose W. Manubens Calvet  
Sr. Gabriel De Raedemaeker  
Med. Vet. Walter Bonci

#### CONINAGRO

Pte. Marcos Giraudó  
Cr. Juan Carlos Martínez

#### Sociedad de Acopiadores

Pte. Omar Gazzoni  
Cr. Nestor Cáceres  
Cr. Juan Carlos Giraudó

#### Federación Comercial de Córdoba

Pte. Rubén Martos  
Sr. Marcelo Stheli

#### FECOTAC

Pte. Pablo Trapani (h)  
Sr. Pablo Trapani (p)

#### Unión Industrial de Córdoba

Pte. Ercole Felippa  
Lic. Fernando Sibilla

#### Dirección Ejecutiva

Lic. Maximiliano Mauvecin  
Asistente de coordinación: Lic. Franco Cernotto